

UN DULCE HOGAR

Publicado por: Starlight

Publicado el : 14-2-2014 23:48:34

[img align=center]http://www.latinopoemas.com/uploads/img52fe79d639dec.jpg[/img]

**No hace falta un cupido
que presuma que me ha flechado,
pues siempre te he querido
y tu por lo que soy me has aceptado.**

**Eres la luz de mi vida
la razón de mi existencia,
mi alma contigo esta agradecida,
por dotarme de tu dulce presencia.**

**No necesito de un día del calendario
para regalarte una rosa
si te entrego mi cariño a diario
sin que exista una fecha caprichosa.**

**Porque no solo en el día del cariño puedo decir ¡TE AMO!
si tengo 365 días para hacerlo,
mostrandote que mi amor no viene en un ramo,
y que eres la única que puede poseerlo.**

**No prescindo de un chocolate,
para endulzar tu vida,
contigo no soy ningún alfarnate,
ya que mi existencia has hecho colorida.**

**Prefiero llenarte de dulces emociones
cada minuto de tu existencia,
ofrecerte un amor puro y sincero,
acercando cada día más nuestros corazones
viviendo siempre como en la adolescencia
pero con un humilde y real te quiero.**

**Indispensable no es dibujar corazones,
si el mío te lo entrego en tus manos,
por una y mil razones,
te querré aunque seamos ancianos.**

**Que importa que el destino saque su espada
para cortar el tiempo de mi existir,
si estoy contigo mi amada
pues sin ti prefiero morir.**

Con una tarjeta no logro mostrar
el sentimiento que llevo en mi interior,
la dicha que me has hecho gozar,
al mostrarme lo que es el verdadero amor.

De qué sirve un papel impreso,
o quizá mal dibujado,
si no se predica lo que rezo,
o se entrega con un sentimiento equivocado.

No preciso de obsequio,
para hacerte sentir amada,
basta con un humilde eloquio
lleno de dulces verdades para enternecer tu mirada.

Los detalles valen más que un regalo,
pero la sinceridad es aún más valiosa,
aunque no digo que regalar sea algo malo,
si con ello no se quiere conseguir otra cosa.

Un solo día no basta para decir te quiero,
si puedo hacerlo a cada instante,
mostrarte que sin ti me muero,
para mi es una tarea constante.

El amor verdadero no tiene limitaciones,
trasciende más allá del tiempo y la distancia,
cuando realmente se entregan dos corazones,
no pueden existir celos mucho menos traiciones.

Por todo lo anterior puedo sentirme dichoso,
y decir que he sido bendecido,
pues encontré un amor vigoroso,
cuando creí darme por vencido.

Soy feliz a tu lado
mis letras no lo pueden negar,
contigo he logrado,
construir un verdadero y dulce hogar.